

DearS 2

Von Kami_no_Kev

Prolog: Was danach geschah:

Nachdem Takeya Ikuhara Ren als seine Mitbewohnerin endlich akzeptiert hat und die Community nicht mehr hinter ihr her ist, ist schon ein Monat vergangen.

Takeya ist seitdem freundlicher, höflicher und hat mehr Verständnis den Anderen gegenüber.

Er fängt an, Ren wirklich zu mögen, akzeptiert ihre Liebkosungen und hat sich bei ihr entschuldigt für sein damaliges Verhalten.

Ren hat sich seitdem heimlich in Takeya verliebt, tut für ihn alles und... macht immer noch Fehler.

Miu hat inzwischen kapiert, das sie nicht eine Sklavin, sondern das Adoptivkind des älteren Pärchens ist.

Sie wünscht sich, für immer bei Takeya bleiben zu können, da sie sich auch in ihn verliebt hat.

Neneko Izumi macht seitdem ein Auslandsjahr in Amerika.

Takeya`s Familie hat Nia aufgenommen, da sie sich super mit seiner Stiefschwester Natsuki versteht. Sie hat sich in Khi verkuckt.

Die DearS haben sich nun entschieden, das defekte Mutterschiff zu verlassen und in Gastfamilien unterzukommen.

Jeder hat sie akzeptiert, obwohl alle wissen, dass sie ein Volk von Sklaven sind.

Seitdem hat jeder das Bürgerecht erlangt und stehen immer noch unter den Schutz des Staates.

Sie werden überall gern gesehen und kurbeln mal die Wirtschaft unwisserlich mit an.